

国際ロータリー第2730地区

# 高鍋ロータリークラブ 会報



会長 中武 功見  
副会長 多賀 学昭  
幹事 岩本 正志

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

例会場 ホテル泉屋 2F

事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋1368-4  
ホテル泉屋内 TEL・FAX 0983-21-1636

## 第2297回 令和6年5月23日プログラム

- |                      |           |
|----------------------|-----------|
| 1. 点 鐘               | 7. BOX披露  |
| 2. ロータリーソング<br>我らの生業 | 8. 各委員会報告 |
| 3. ビジター・ゲスト紹介        | 9. 米山奨学生  |
| 4. 会長の時間             | 10. 外部卓話  |
| 5. 幹事報告              | 11. 点 鐘   |
| 6. 出席報告              |           |

### 高鍋ロータリークラブテーマ

『明るく居心地の良いクラブから、希望の種子を』

第2730地区ガバナー 池ノ上 克

中部グループガバナー補佐 長嶺 貴臣

RI 会長テーマ

『世界に希望を生み出そう』

第2730地区テーマ 『平和を求め、希望あふれる、  
明るいロータリーライフを進めよう』

5月の月間テーマ

青少年奉仕月間

本日の例会案内 \*ポリオBOX  
\*外部卓話—北川義男様  
\*米山奨学生—鍾 梓軒 (シヨウ シケン) 君  
\*例会終了後プログラム委員会

### 次回例会案内 5月30日 (第2298回)

\*長嶺貴臣ガバナー補佐来訪

\*地区研修協議会報告

\*100万ドルランチBOX

## 第2295回 例会内容 (5/16)

夜間例会&歓迎会 於; 四季亭  
<友好クラブ米沢上杉ロータリークラブより来訪>



### ☆会長の時間

会長 中武 功見 君

皆様お疲れ様です。本日もお忙しい中、高鍋ロータリークラブ夜間例会にご出席いただきまして誠にありがとうございます。心より御礼申し上げます。

また本日は、ようこそ高鍋へ！ということで、遠い山形県より友好クラブの米沢・上杉ロータリークラブより、加藤富士夫会長はじめ12名のメンバーの方々にご来訪いただいております。米沢・上杉の皆様、誠にありがとうございます。高鍋ロータリークラブを代表いたしまして、深く感謝と御礼を申し上げます。

さて、実はわたくし、未だに山形県米沢市には行ったことがありません。と、申しますのも、私の入会は3年半前の2019年11月です。

と、ここで米沢・上杉の皆様は「高鍋ロータリー大丈夫?」とか、「そんな新人で大丈夫?」などというご心配の声(思い)が聞こえてきそうですが、安心してください、高鍋ロータリークラブの先輩方は優しい先輩ばかりで、手を取り足を取りロータリーのことをご教授していただいております。ですから、心配はご無用でございますのでご安心をしていただければと思います。

さあ、ここで問題です。私の入会した2019年に起こった出来事は何でしょうか?その通りコロナウィルス感染



症です。年を明けた 2020 年 1 月には日本でも感染者が報告され、瞬く間に警戒態勢が敷かれました。その影響でロータリーの活動も多くのが制限され、高鍋ロータリークラブと米沢・上杉ロータリークラブの交流の場であった米沢雪燈籠まつりにも行けなくなってしまいました。また、昨年の 5 月に米沢・上杉ロータリークラブ 60 周年事業に是非とも参加したいと思っておりましたが、その 60 周年事業当日が第 2730 地区の地区協議会と重なってしまい、最大のチャンスを失ってしまいました。ですが、今日をご縁に、本年のなせばなる秋まつりか、年明けの雪燈籠まつりで米沢デビューを実現させるつもりですので、なにとぞよろしくお願いたします。

ところで、米沢と高鍋のつながりや上杉家のお話を私なんぞがお話をしても商がありませんので、少し視点を変えてお互いのつながりを考えてみたいと思います。米沢市のホームページで米沢の偉人を検索しますと、さすがに歴史と文化の米沢ですので、平安時代から現代まで様々な偉人がいらっしゃいます。その中で特に私が注目した 4 人の偉人についてお話をさせて頂きたいと思えます。まず一人目が、民法学の権威である我妻榮氏です。実はわたくし法学部の出身で、民法は我妻先生の著書で学んだ経験があります。我が高鍋ロータリークラブの高橋先生も、米沢・上杉ロータリークラブの羽生田先生もよくご存じだと思います。二人目は三井財閥の最高指導者で、後の日本銀行総裁、大蔵大臣を歴任された池田成彬氏、三人目が三菱銀行頭取で、同じく日本銀行総裁をされた宇佐美洵氏です。このお二人の経歴から、もしかすると高鍋の偉人であり住友総理事を務めた鈴木馬左也氏とも、どこかで繋がりがあったのではないかと想像が膨らみます。そして四人目が上海総領事をされた小田切万寿之助氏です。高鍋の鈴木馬左也氏の兄である秋月左都夫氏は、スウェーデン公使、駐ベルギー日本大使、駐オーストリア特命大使を歴任されていますので、同じ外交官ということで、こちららどこかで縁があったのではないかとさらに想像が膨らみます。この様に古くからつながりのある米沢と高鍋ですので、リアルな私ども両クラブのつながりと友情はこれからも末永く続くことを願うばかりでございます。

それでは、本日もこの例会及び米沢・上杉ロータリークラブ歓迎会が、皆様方の入りて学ぶ機会と友情の再確認になればと思います。どうぞ最後までロータリーをお楽しみください。



米沢上杉 RC  
加藤富士雄会長様



米沢上杉 RC  
酒井彰パストガバナー様



黒木敏之町長



岩本正志幹事



「秋月鼓童」





締め挨拶  
 米沢上杉 RC 蓼沼一之 直前会長様



☆BOX披露 親睦活動委員長 岩切 一浩 君  
 <ニコニコ・財団・米山 BOX>

【多賀学昭君】米沢上杉ロータリークラブの皆様方のご来訪を歓迎して。宮崎の昼と夜を充分にお楽しみください。

☆出席報告

出席状況 (5/16)

会 員 数	41 名
出席会員数	24 名
ホーム出席率	61.54%
前々回修正出席率	76.92%